
 

質    問    要    旨  

 

○質疑  

 

鈴木議員（自民党）（１月１８日１番目）  

答弁を求める理事者  市長及び関係理事者  

 

１  副市長選任について  

（１）副市長選任経緯について  

（２）副市長選任に当たっての現状認識について（経済界との関係、議会との関

係、市職員のモチベーションなど）  

（３）副市長の役割について  

（４）次期教育長について  

（５）参与について  

２  その他  

 

 

小貫議員（日本共産党）（１月１８日２番目）  

答弁を求める理事者  市長及び関係理事者  

 １  副市長の選任について  

   （１）上林氏が教育長として実施してきたことに対する市長の認識  

   （２）議会対応について  

   （３）上林氏の教育分野以外の行政経験について  

 ２  その他  

 

 

斉藤議員（公明党）（１月１８日３番目）  

答弁を求める理事者  市長及び関係理事者  

 

１  議案第１号小樽市副市長の選任について  

  （１）上林氏選任に至る経緯  

   ア  上林氏選任を決断したのはいつか  

   イ  上林氏に最初に就任を要請したのはいつか。内諾を得たのはいつか  

   ウ  １２月８日、本会議空転中に上林氏に副市長就任を要請した経緯と意図は  

   エ  １２月１１日の予算特別委員会ですでに上林氏に要請した後にもかかわら

ず、庁内からの選任を話し合っていないとして、議論を進めたのはなぜか  

   オ  １２月１５日の予算特別委員会で、内諾はおろか要請も答弁しなかった理

由は  

   カ  １２月１７日、議会終盤の総務常任委員会紛糾直後、性急に各会派に説明

に動いたのはなぜか  

  （２）上林氏就任を要請した理由  

 

 



 

（３）参与について  

  （４）北海道新幹線新小樽（仮称）駅周辺まちづくり計画策定会議メンバーに商

工会議所を加える方針転換について  

２  その他  

 

 

林下議員（民主党）（１月１８日４番目）  

答弁を求める理事者  市長及び関係理事者  

 

１  副市長の選任の同意に関連して、参与の取扱いなどについて  

２  その他  

 

 

安斎議員（新風小樽）（１月１８日５番目）  

答弁を求める理事者  市長及び関係理事者  

 

１  議案第１号小樽市副市長の選任についてに関連して  

  （１）参与という名をつけたパートタイムの嘱託員・現参与について  

  （２）副市長選任と現参与の任用について  

  （３）新たな参与制度ないし参与というポストについて  

２  その他  


